



Gespannt auf die neuen Bewohnerinnen und Bewohner: (v.l.) **Oliver Sidler** (Mitinhaber und Geschäftsführer Rykart Architekten AG), **Stadtpräsident Alec von Graffenried**, **Therese Frösch** (VR-Präsidentin Domicil Bern AG), **Andrea Hornung** (CEO Domicil Bern AG) und **Heinrich Sauter** (Vizepräsident Egelmoos AG/Bauherrin Domicil Spitalackerpark)



Ueli Büschlen (Geschäftsführer UBBeratungen GmbH, l.) und **Lukas Manuel Herren** (Geschäftsführer Egelmoos AG)



Esther Flückiger (Marketing u. Kommunikation Domicil Bern AG) und **Heinz Hänni** (VRP Domicil Holding AG)

«Diese Auszeichnung ist ein Meilenstein»



Therese Frösch, Verwaltungsratspräsidentin Domicil Bern AG



(v.l.) **Nicole Stutzmann** (Leiterin Kompetenzzentrum Alter der Stadt Bern), **Hans Luginbühl** (VR Domicil Immobilien AG) und **Brigitte Stutzmann** (Präsidentin SGF Bern)



Alle Domicil Bern AG: (v.l.) **Stephanie Rosa** (Controlling u. Unternehmensentw.), **Shanay Neuenschwander** (Verant. Social Media), **Fabienne Käser** (Assistentin CEO), **Katharina Hänni** (Leiterin Rechnungswesen)



Alle Verwaltungsrat Domicil: (v.l.) **Samuel Haldemann** (Domicil Holding AG), **Theodor Blum**, **Jürg Schnetzer** (beide Domicil Immobilien AG)



(v.l.) **Adrian Hirschi** (Leiter Techn. Dienst Spitalackerpark), **Claudio A. Engeloch** (CEO blickpunktNORD GmbH) und **Dr. med. Hubert Hanke** (Heimarzt Domicil Spitalacker)

69 MODERNE WOHNUNGEN

Ein Bijou, das Menschen Lebensqualität schenkt

Nun ist es endlich offen: Das neue Alterszentrum Domicil Spitalackerpark im Breitsch.

Rund zweieinhalb Jahre hat der Umbau gedauert – nun ist das Alterszentrum Domicil Spitalackerpark am Wochenende eingeweiht worden. Das Resultat: ein echtes Schmuckstück. Die Räume sind hell, geräumig und selbstverständlich modern – ausgestattet mit allem Komfort. So

verfügt das Zentrum unter anderem über einen eigenen Coiffeur, eine Podologie-Abteilung und bietet für die Bewohnerinnen und Bewohner eine grosse Zahl an unterschiedlichen Freizeitaktivitäten an. «Unser Ziel ist es, Menschen Lebensqualität zu schenken», sagte Therese Frösch, Verwaltungsratspräsidentin Therese Frösch in ihrer Rede am Freitag. Dieses Vorhaben ist mehr als gelungen.

Fotos: Alexandra Schürch, Text: ys



Andreas Schafer (Direktor/Leiter Firmenkunden Marktgebiet Bern Credit Suisse, l.) und **Beat Brand** (Direktor Finanzen Domicil Bern AG)



Pascal Studer (Geschäftsl. Domicil Mon Bijou, l.) und **Jörg Rohn** (Verwaltungsrat Domicil Holding AG)



Stephan Allenbach (GL Domicil Alexandra) und **Rosmarie Habegger** (GL Domicil Oberried)



(v.l.) **Urs Egli** (GL Domicil Weiermatt Münchenbuchsee), **Daniel Peter** (Architekt Domicil) und **Ronny Müller** (Berater Unternehmenskomm. Valiant Bank AG)



Regula Roth (Leiterin Domicil Info-center) und **Bujar Bislimi** (Geschäftsführer Bula Umzüge GmbH)



Béatrice Hueber Knuchel (GL Domicil Ahornweg, l.) und **Marianne Hutmacher** (GL Domicil Egelmoos)



(v.l.) **Silvia Zwahlen** (GF Raumschau GmbH Interior Design), **Michael Lüthi** (GL Domicil Schwabgut), **Ursula Pfyl Kramer** (Leit. Pflege Domicil Spitalacker) und **Regula Fischer** (Leit. Hotellerie Domicil Spitalacker)



Alle Rykart Architekten: (v.l.) **Céline von Känel** (Bauleitung), **Nina Maria Pipczynski** (Zeichnerin), **Michael Gerber** (Architekt) und **John Spinozzi** (Bauleitung)



(v.l.) **Irene Graber** (HR Business-Partnerin Domicil Bern AG), **Annemarie Stadelmann** (Verantwortliche Psychologischer Dienst Domicil Bern AG), **Anje Ody** und **Patrizia Iadanza** (Sozialarbeiterinnen UPD Alterspsychiatrie)

Was zeichnet das neue Alterszentrum Spitalackerpark aus?

Die Lage ist einmalig. Ruhig in einer wunderschönen Parkanlage gelegen und doch mitten im zentralen und beliebten Breitenrain-Quartier. Von sämtlichen Zimmern und Wohnungen genießen unsere Kundinnen und Kunden den Blick in den Park.

Ein Wort zur Auszeichnung am Prix SVC Espace Mittelland, die Domicil im Kursaal entgegen nehmen durfte.

Diese Auszeichnung ist nicht nur eine grosse Ehre, sondern auch ein Meilenstein in unserer Unternehmensgeschichte. Sie ist Beweis für das überdurchschnittliche Engagement, welche alle Mitarbeitenden bei Domicil leisten.

Sie haben zudem soeben den Preis als Great Place to Work zum zweiten Mal gewonnen.

Das erfüllt uns mit grosser Freude. Vor allem, weil unsere Mitarbeitenden mit ihrem positiven Feedback massgeblich zu dieser Auszeichnung beigetragen haben.

ys